

Cuba: Denuncian nueva colonización de EE.UU. en América Latina



La Habana, 30 ene (RHC) Estados Unidos lleva adelante hoy un nuevo proceso de colonización en América Latina, y esto es un mal que los pueblos deben luchar por erradicar, afirmó Edwin González, miembro de la Misión de Puerto Rico.

En declaraciones a Prensa Latina en el contexto de la penúltima jornada de la IV Conferencia Internacional por el Equilibrio del Mundo que se celebra en el capitalino Palacio de Convenciones, González llamó a la naciones del continente suramericano y del Caribe a estar alerta ante este fenómeno que viene creciendo.

Con toda esa influencia del imperio -en referencia a Estados Unidos -en América Latina vemos notables rasgos del colonialismo en repúblicas que hace muchos años se libraron de ese terrible flagelo, puntualizó González.

Agregó que hay gobiernos de naciones que parecen olvidar que lograron su independencia gracias a la espada del libertador Simón Bolívar, y ahora abren fuego contra la hermana Venezuela, y eso es una gran pena.

Tal ejemplo es muy claro para ilustrar la influencia colonial y ese problema hay que erradicarlo de una buena vez, sentenció el activista boricua.

En este evento -al que asisten delegados de 65 naciones- tenemos una gran representación y contamos con la presencia de líder Oscar López. El tema colonial es importantísimo y sigue vigente en todo los debates de las fuerzas de la izquierda y progresistas, señaló González.

José Martí, Héroe Nacional de Cuba, a quien se le dedica este cónclave, tuvo un pensamiento anticolonialista, y prueba de ello fue la creación del Partido Revolucionario Cubano (PRC), recordó.

El PRC no solo se constituyó para luchar por la independencia de Cuba, sino para auxiliar y fomentar la de Puerto Rico, y esa idea noble del Maestro, tuvo la continuidad en la figura del Comandante en Jefe, Fidel Castro, argumentó González.

Nosotros reiteramos nuestra denuncia contra el colonialismo y no estamos pidiendo nada extraño, solo queremos lo que nos pertenece por derecho como pueblo, nación latinoamericana y caribeña, por lo que seguimos en la batalla, aseguró el independentista boricua.

Además, hizo un llamado a defender al Gobierno y pueblo de Venezuela, blanco de una guerra económica y política orquestada desde Washington y países serviles de la región.

'Hoy la paz está muy amenazada y lo vemos en el caso de Venezuela, por lo tanto, es un punto a defender en nuestra agenda', enfatizó González.

La IV Conferencia Internacional por el Equilibrio del Mundo es un foro multidisciplinario y plural para promover el intercambio de ideas entre intelectuales acerca de la actual situación internacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/182297-cuba-denuncian-nueva-colonizacion-de-eeuu-en-america-latina>



Radio Habana Cuba